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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ ホストクラブ　：　岩倉ロータリークラブ

点鐘 　　　 　於　　：　名鉄犬山ホテル
＜ロータリーソング＞ 「君が代」「奉仕の理想」

総合司会 伊藤広治親睦活動委員長
＜ロータリーソング＞ 「それでこそロータリー」 味噌カツ

＜出席報告＞ 筑前煮

会員総数　 　２2名　　　　（免除会員2名） 赤だし

出席率 55% 前々回補正出席率　９５．４% フルーツ

＜来訪者＞

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 丹羽 司一会長

との連絡がありましたのでよろしくお願いします。
皆様の全てが自営若しくは事業所のトップ・それに準ずる方々ですが、今の若者等に対する人材育成がま
まならない状況です。今日は大学の卒業試験の監督を終えて例会にきましたが、今年度卒業生の中で就職
の決まっていない学生が56％ぐらいあります。椅子に座ってパソコンの前で仕事をしたい学生がほとんどで
すが、汗水流して着実に働いたという実感のある、意義ある職場が人間とってよいのではと考えさせられるこ
とが多くあります。私が常々読んでいる本の中で「社員を輝かせる5つのステップ」精神科医　エドワードＭ.
ハロウェルの論文の中から紹介します。絆で結ばれたチームで仕事をすることほど、やる気を奮い立たせる
ことはない。だがビジネス上の好ましいつながりはいつの間にか消え去りつつある。「断絶」という名の病がさ
まざまの組織内に蔓延しているのである。これはウィルスのように広がるおそれがあり、そうなれば企業の活
力は吸い取られてしまう。そのような状況下で、どうすれば実力を十分に発揮できるのだろうか。精神科医で
ある筆者は、、神経科学の知見に基ずいて人材パフォーマンスの最適化のための一連のプロセスを開発
し、これを「卓越性のサイクル」と名付けた。このサイクルは次にあげる5つのステップで構成される。①適切な
課題や職務を選択する、②仲間や同僚たちとつながる、③仕事や問題で遊ぶ、④難しい課題と格闘し、こ
れを成長の糧とする、⑤成果を認められることで輝く。これらの5つのステップで実践することにより、人と人と
の絆の断絶を防ぎ、やる気に火をつけ、人材を最高に輝かせることが可能になる。と紹介されています。この
ように5つの課題を上手に長所短所を均等に人材育成すれば会社も成長すると思います。会社経営におい
ても、備えあれば憂いなしで、若者の将来の成長の過程と、今からできる自分たちで出来る会社繁栄の施策
等を考えていただければと思います。今日は以上で終わらせていただきます。ありがとうございました。

皆さんこんにちは。先週1月17日山田幹事のおかさんが亡くなられました。
ご長男である山田幹事は大変お母さん思いで昼夜にわたる看病の甲斐な
く90歳でご逝去されました。本来なら会員の皆様にもご報告しないといけな
いところですが、故人・ご家族のご意向で近親者だけでのお見送りをしたと
の切なるご希望でした。クラブからはご意向を尊重して弔電と後日ご仏前に
お供えしていただけるようお花のギフト券を贈らせていただき、私は会長と
してお線香をお供えさせていただきましたことをご報告致します。山田幹事
はそのお疲れが出て本日は例会欠席で会員の皆様には申し訳ありません

出席者　　　　１１名

愛知長久手ロータリークラブ

こころの中を見つめよう　博愛を広げるために
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＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会 宮下智香子親睦活動委員

・ 皆さんインフルエンザにご注意を！　青山さん卓話よろしくお願いします。 丹羽 司一
・ 青山さんの美声楽しみにしていました。 伊藤 広治
・  大島 昭夫

・ 青山さんの卓話楽しみですね。 佐藤 文昭
・ 青山和成さん、卓話ご苦労様です。本日もよろしくお願い致します。 松原 正敏
・ 本日もよろしくお願いします。

青山 和成 宮下智香子 安田 茂樹
・ 本日もよろしくお願いします。 小谷 恒夫

　　　　“　　　糸とはり　　　　つなぎ合わせて　　　　ぼたん鍋　　　　”
（敬称略）

＜幹事報告＞ 小谷　恒夫副幹事
１）

それに伴い、1月31日(火)は振替休会となりますのでお間違えないようお願いします。
２）

３） 2月7日（火）例会終了後役員・理事会を行いますので関係者はご予定ください。

＜卓話＞ 演題　： 私の仕事・会社
講師　： 青山 和成さん

「命を大切に」　サンセイの架設工事とは“安全・確実”な訳
①現場作業員の命を守るべく使命感を持ち仕事に取り組んでいる

・ 社内的な経営理念に掲げている

②お客様への安全について積極的に提案していきます。
・ 担当者が事前に現場下見を行い、安全で作業効率の良い架設方法を提案します。

・ 安全ネット、親網等安全対策に関する資料と知識を提案しています。

③道路占用（使用）許可申請、労働基準監督署（足場計画図面）への届け出代行業務も行います。
・

④他の職方さんの効率良い仕事を常に考えている。
・ 常に足場を使う人の気持ちを考え、より良い架設方法をサンセイマンに明確な指示を出していきます。

⑤安産推進に心がけている。
・ 現場で作業を行う前に、作業前ミーティング【ＫＹ活動】を実施している。

・ 足場工事中の現場は、常時パトロール巡回し、その場で指導している。

・ 各種講習、免許等、毎月入れ替わりで受講している。

・ ＲＳＴトレーナーの資格を取得し、社内外での職長等安全衛生教育に力を注いでいる。

⑥保守点検工事を行っている。
・ 足場架設後、地区ごとに巡回し、手直し・復旧工事を行っている。

⑦職人教育の徹底
・ ⑤，⑥での報告種をもとに各サンセイマンを個別に指導している。

・ 定期的に講習会・勉強会を開き、技術向上を目指している。

⑧事故等の保険が充実している。
・
・ 架設、解体中に起きた対人・対物事故及び引き渡し後の第三者賠償事故等の保険に加入している。

・ 傷害、自動車などまさかの時に備えて損害保険の代理店を行い、様々な保険に加入している。

⑨台風等災害時の緊急対策を確立している。
・ 緊急連絡先の明確化

・ 災害予想状況により、会社待機等出勤準備を整えている。

次回の例会は1月29日(日) 東尾張分区のＩＭ(11：30～受付)です。受付終了後　友愛の広場にて
軽食をご用意しておりますので各自ご利用ください。

2月2日(木)　14：00～　東急ホテルに於いて次年度のためのR財団セミナーが開催されます。安
田会長エレクト・小谷次年度幹事・白石次年度R財団委員長・佐藤地区国際奉仕委員長の出席
予定です。お願いします。

その他、それに付随する相談に設計積算部（計画作成参画者の有資格者）がお答えします。お気軽にお問
い合わせください。

この不景気に大変混雑しているところが有ります。2時間待ちました。近くの
町医者です。

（株）ムービルトにて労働保険事務組合を設立し、一人親方の救済を行っています。（足場工、大工、塗装工
等）

皆さんこんにちは。久しぶりの卓話で非常に緊張しておりますが、つたない
話で申し訳ないですがお聞きください。前回は私の生い立ちの話をさせて
いただきましたのが、本日は私の仕事・会社の話をさせていただきます。若
い社員ばかりですが、昔でいう非常に泥臭い血と汗と涙にどっぷり入った建
設業で一側足場　　架け払いリース　　架設工事一式の仕事をしています。
会社を立ち上げたのは平成13年12月1日で、ちょうど10周年を迎えました。仲間に恵まれて、このメンバーで
この先一生付き合い、また幸せにすべく会社を築き上げるるように努力したいと思っています。そのための会
社の方針・内容をお話しさせていただきます。



・

・ いち早く情報をつかみ、お客様に提供しています。

⑩お客様から表彰を受けている
・ 常に最高を求めている結果です。

⑪「報・連・相」を徹底している。
・ サンセイマン　⇔　担当者　⇔　お客様

・ 物の破損、日程の前日確認、作業後報告など確実に行っている

ごくあたり前の事ではありますが若い従業員たちなので、朝礼時定期的に以下の事を宣誓・唱和しています。
　　　　　～宣誓～
私たちは、建設現場で働く人たちの命を守るために安全な足場を提供し、下記の事を厳守します。

１、 足場の架設については、安全第一を旨としてマニュアルに従った確実な工事を致します。
２、 工期、約束事は厳守いたします。
３、 保安帽をかぶり、あごひもはきちんと締めます。
４、 安全帯を着装し、墜転落防止に努めます。
５、 作業中のくわえ煙草、歩行中の喫煙は致しません。
６、 常に作業に適したきちんとした服装を致します。
７、 作業終了後、後片付けをきちんとします。
８、 施主さん、監督さん、他の職方さんへの挨拶など、礼儀を守ります。
９、 私たちは、公私ともに立派な日本人を目指します。

災害防止対策として、台風時お客間に於いて現場対応（シート束ね等危険防止）ができない場合は当社にて
全面的に協力(一部負担)している。

以上のように皆で一生懸命仕事をがんばっております。次回の卓話には、私及び弊社の野望などお話し出
来たらよいなと思っています。今日の資料は機会があれば工務店、塗装店などご紹介がてらお配りいただい
ても結構ですし、廃棄していただいても結構ですが頭の隅にでも置いていただければ嬉しく思います。あり
がとうございました。

２月７日(火） ２月２１日(火）２月１４日（火）

卓話：会員卓話 卓話：会員卓話
担当：伊藤 広治さん

親睦夜間例会

２月２８日（火）

卓話：会員卓話


